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Abstract (en)
The suspension to be interposed between a mattress and a support surface comprises a plastic support (2) having an upper surface on which the
mattress rests. A plastic spring (3) comprises a base (15) from which two arms (16), able to be stressed by curving, extend. The lower surface of the
support comprises connections engaging complementary connections fitting the end of each arm. The arm end forms an acute angle with the lower
surface of the support.

Abstract (fr)
Ce dispositif de suspension destiné à être interposé entre une surface d'appui et un élément de rembourrage tel qu'un matelas, comprend :
un élément plan de soutien (2) en matière plastique, présentant une face supérieure sur laquelle repose l'élément de rembourrage et une face
inférieure opposée, un élément ressort (3) en matière plastique comprenant une embase (15) de laquelle s'étendent au moins deux bras (16)
susceptibles d'être mis sous contrainte par recourbement, la face inférieure de l'élément de soutien (2) comprenant des moyens de liaison
coopérant avec des moyens de liaison complémentaires équipant l'extrémité de chacun des bras (16), l'extrémité des bras (16) formant un angle
aigu avec la face inférieure de l'élément de soutien (2). <IMAGE>
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